

Der erste Schnee

27.01.2014 07:59

Eine große Freude war das...

Was für ein tolles Erlebnis für die jungen Hunde, das erste Mal durch den Schnee toben.

😊 In der Nacht zu Sonntag hatten wir eine richtig dicke Schneedecke, Leni und Dylan waren völlig aus dem Häuschen und sind gegen Mitternacht eine ganze Stunde durch den Garten getobt. Ich hab es ihnen sehr gegönnt, war aber dann froh, als sie frisch geföhnt nach ein Uhr im Körbchen lagen. Gestern habe ich dann Bahnen in den Garten geschippt und wir haben eine wilde Jagd mit allen Hunden durch die Bahnen gemacht. Es ist so klasse, wie die Großen dabei plötzlich wieder ganz wild und klein sind. Für Mias Babies gab es danach eisgekühlten Milchshake, die war nämlich bei der wilden Jagd ganz vorne mit dabei. Ein Gaudi eben...

😊 Die Kleinen machen sich prima, die Sache mit der Welpentoilette klappt, alles Neue wird interessiert untersucht und gerne geschmust. Wir arbeiten an den festen Mahlzeiten und man muß doch immer ein Auge auf die Raufereien untereinander haben. Emma ist in allen Dingen derzeit die pfiffigste, sie wird sich in ihrem späteren Rudel sicher gut durchsetzen können...prima. Wie in jedem Wurf gibt es hier auch die Vorwitzigen und die Kuschelkinder, das kristallisiert sich langsam heraus. Unglaublich spannend. Langsam gestattet mia es auch, daß die anderen Hunde die Babies bespaßen und so klauen Dylan und Leni gerne das Spielzeug aus der Kiste (sie haben noch nicht kapiert, daß die Kleinen sie nicht verfolgen können) und Emely geht ganz in der Tantenrolle auf. In ein paar Tagen geht es in den großen Auslauf...die allerschönste Zeit.



Einen Kommentar schreiben